

DOI

Bhabinkamtibmas Laksanakan Sambang ke PPS Desa Sukajembar: Jalin Silaturahmi dan Bangun Kemitraan Harmonis

Cianjur - CIANJUR.DOI.OR.ID

Jul 16, 2024 - 08:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, Polres Cianjur, Polda Jabar, Bripta Sansan Permana, S.H., melaksanakan giat sambang ke PPS Desa Sukajembar. Kegiatan yang berlangsung pada hari Selasa (16/07/2024) ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan membangun kemitraan yang harmonis antara pihak kepolisian dan masyarakat.

Dalam kunjungannya, Bripta Sansan Permana menyampaikan sejumlah himbauan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada perangkat desa dan warga sekitar. Ia menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian kendaraan bermotor (curanmor), serta gangguan kamtibmas lainnya.

"Kami mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada dan menjaga lingkungan sekitar. Kerjasama yang baik antara warga dan pihak kepolisian sangat penting untuk menciptakan situasi yang kondusif," ujar Bripta Sansan Permana.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, yang mewakili Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menyatakan dukungannya terhadap kegiatan ini. Ia menegaskan bahwa sambang desa dan pendekatan kepada masyarakat merupakan bagian dari upaya Polri untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan di wilayah hukum Polres Cianjur.

"Melalui kegiatan sambang ini, kami berharap dapat terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik demi terciptanya keamanan dan ketertiban di wilayah Cianjur," kata AKP Tio.

Kegiatan sambang dan penyuluhan kamtibmas oleh Bhabinkamtibmas ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Dengan demikian, potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalisir, menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.